

小山さん、桂田さんが最上位賞 畜産部会、藤里営農センター

10月21日、第19回子牛品評会を藤里町大野岱放牧場で開催し、今年生まれた子牛18頭が出陳され、雌の部、去勢の部の二部門にて優劣を競いました。

雌の部では、小山吉一さんの「ゆりひさ」が最上位の優等賞に、去勢の部では、桂田安太郎さんの「松安糸」が最上位の壹等賞に輝きました。その他の上位入賞は次のとおり。

- 雌の部
- ▽壹等賞=市川秀人(あきふくふく)
 - ▽貳等賞=加藤鉄徳(さつき)、佐々木弘(はるよしこ)
 - ▽参等賞=小森正博(いとはなこ)、市川秀人(ゆりこっこ)、小森鉄雄(あやめ)
 - ▽能代市長賞=佐々木弘(はるよしこ)
 - ▽藤里町長賞=小山吉一(ゆりひさ)
- 去勢の部
- ▽貳等賞=加藤フミ(礼美花久)、小山吉一(福花礼)
 - ▽参等賞=市川秀人(福百合乃栄、愛百合久)、小森正博(勝百合糸)
 - ▽藤里町長賞=桂田安太郎(松安糸)



去勢の部壹等賞の「松安糸」と桂田安太郎さん



走り終え、白神ねぎを手にハイ!! ポーズ!

ランナーに「白神ねぎ」をプレゼント 「白神ねぎ」20億円販売達成プロジェクト

10月20日にゲストランナーにシドニー五輪金メダリストで「Qちゃん」の愛称で親しまれる高橋尚子さんを招いて、第25回ニツ井きみまちマラソンが開催され、県内外から、2,104名のランナーが参加しました。

JAあきた白神では更なる知名度向上を目的に、協賛として「白神ねぎ」を参加者全員にプレゼントしました。

走り終えたランナーが「白神ねぎ」を受け取ると「うわ〜、太いきれいなねぎだなあ」と驚きと喜びの笑みを見せていました。

物産フェア会場内や、ランナーに声援を送る沿道はQちゃんスマイルの連鎖反応か、たくさんの笑顔で包まれていました。

スポーツの秋、グラウンド・ゴルフで親睦深める JAあきた白神年金友の会、金融課

JAバンクあきたが主催する第7回グラウンド・ゴルフ大会が、10月17日に潟上市グラウンド・ゴルフ場で開催されました。

当組合からは、7月に大湯村で行われた予選会の上位10名が参加し、県内各地区から予選会を勝ち上がった猛者たちが総勢160名参加し元気にグラウンド・ゴルフを楽しみました。

秋晴れの下、参加者は互いに親交を深めながら熱戦を繰り広げ長短さまざまなコースを回り、次々とナイスショットを披露していました。今大会では、当組合からの上位入賞はありませんでしたが、金野アエさんが最高位の11位となりました。



チーム「あきた白神」のメンバー



あっという間に完売した人気ブース「白神和牛」販売

共に町民祭を盛り上げました。 生活課 藤里営農センター 藤里支店

藤里町で食と文化の秋を楽しむ町民祭が10月26日と27日の2日間にわたって開催され、町内外からの多数の来場者で会場は大盛況となりました。

当組合からも生活課や藤里営農センター、藤里支店がそれぞれブースを設けて来場者らと交流を深めました。

藤里営農センターでは、白神和牛を特価で販売するとオープンと同時に買い求めるお客様が列をなし、午前中のうちに完売となるほど来場者の興味を引き付けておりました。会場内ではフクロウやヘビ、ウサギと触れ合える移動動物園のブースも設けられ子どもたちの人気を集めていました。